

夏休みジュニアスタッフを体験して☆2023

・図書館の仕事がこんなに大変だということを初めて知った。本を探したり、書架整理をしたりするのが大変だった。でも、バーコードをよんだり、1階のボックスの中身をもってくるのは楽しかった。他の作業も手伝ってみたい。楽しかったから、来年もやりたい。今度は雑誌のいれかえとか？新しい本に保護シートをはる作業も見たい。

・本がこんなかんじでおかれてたんだなとおもった

・職員の方の仕事を体験して、大変で、とてもありがたく思いました。「こぐち」や「リサイクル資料」などの、初めて知った知識があってとてもうれしかったです。できれば、開館後の接客や、回送作業にも体験してみたいです。この度は、ありがとうございました。

・意外と大変な仕事が多くて、楽しかったけどむずかしかった。

・図書館の仕事は返きゃく・かし出し以外の仕事が多くておもしろかった。

・また体験してみたいと思った。

・ジュニアスタッフをして図書館で働いている人の大変さが分かった。もっとやってみたいと思った。いままでいったことのない所に行けて楽しかった。

・私は、本をととのえるのが大変でした。しゅるいじゅんにならべたり、ならべれないのは、本の上においたりしました。図書館の人は、毎日やっていますごいな~と思いました。またやってみたいです。

・私はジュニアスタッフを体験してとてもよいけいけんができたと思います。特によやくしてある本をさがすのがとてもむずかしかったけれど、とても楽しかったです。しょかせいりもたのしくできました。また、ジュニアスタッフをやりたいです。

・普段見れない、図書館開店前の準備などが見れてよかった。

・すごくたいへんなしごとだし早くからじゅんびをしていることがわかった。よやくぼんさがしがそうそういじょうにたいへんだった。

・ぼくは、ジュニアスタッフを体験して、絶対にふだん体験できないきちょうな事をやらせてもらったりしました。とくにブックポストから本を取り出してバーコードをスキャンするところが楽しかったです。予約するのは簡単だけどそれを用意するのはけっこう手間がかかることを知りました。またいきたいです。ありがとうございました。

・僕は、小学6年生と中学1年生の時に、図書委員会に入っていたので、きほんてきなことはできますが、本のポストの返収や、バックヤードに入れて、ふだんきている図書館とはちがうところを見ることができて楽しかったです。図書館での仕事はたくさんあって中でも予やくされている本をさがすのは、とても大変で、すごくたくさんある本から1冊をさがすのが大変で、もし、ちがう場所に本をかたずけてしまうと、さがすのが大変になってしまうので、自分でしまう時は、ちゃんと見て返そうと思いました。

(すべて原文のまま)